

# LUMIÈRES SUR LES DROITS DE L'ENFANT AVEC L'UNICEF

Engagée par son titre de « Ville amie des enfants » décerné par l'UNICEF, Carrières-sous-Poissy s'illumine du 20 au 24 novembre pour célébrer la Journée mondiale de l'enfance.

#EnBleuPourUnicef #JournéeMondialeDeL'enfance



DU SAMEDI 20 AU MERCREDI 24 NOVEMBRE  
L'HÔTEL DE VILLE S'ILLUMINE  
EN BLEU POUR LA JOURNÉE MONDIALE DE L'ENFANCE

**SAMEDI 20 NOVEMBRE**  
**DEVOIR DE MÉMOIRE**

Les membres du Conseil Local des Jeunes de Carrières-sous-Poissy visitent le mémorial du Mont-Valérien

**DIMANCHE 21 NOVEMBRE DE 9H30 À 13H30**  
**ATELIERS**

« Maquillages et dessins » sur le Marché (Esplanade de la Reine-Blanche – Place Simone-Veil)

**MERCREDI 24 NOVEMBRE DE 19H À 21H**  
**ESPACE CULTUREL LOUIS-ARMAND\***

**SPECTACLE**

Une création originale interprétée par les enfants des accueils de loisirs  
\*Pass sanitaire exigé

**ENGAGEMENTS**

Signatures de la convention de partenariat entre UNICEF France et Carrières-sous-Poissy et de la charte « Ville amie des enfants »

